
     

 

Nous avons interrogé les élèves de la classe de 1ere professionnelle 

commerce qui ont gentiment accepté de répondre à nos questions 

concernant la sortie à la foire.  

 

 

 

Dans la classe, 6 élèves sur 16 sont déjà allés à la foire. Parmi les 10 personnes 

qui ne connaissent pas la manifestation, la sortie leur a globalement plu, mis à 

part les prix élevés et le comportement de certains exposants qui n’étaient pas 

très agréables. 

 

 

Tous les élèves retiennent qu’il y a beaucoup de choix pour découvrir les 

objets, les produits et les arts culinaires, des régions et des pays. La répartition 

des halls était bien, toutes les indications étaient claires.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Avis sur la foire de la classe de 1 ère commerce 

On peut en conclure que la foire a globalement plu à la classe de 1PC mis à 

part quelques points au niveau du prix et des commerçants.  


